

26.11.2020 – 10:00 Uhr

BRISTOL MYERS SQUIBB (BMS) LANCE UN FORUM EN LIGNE: "NOUS POUVONS ALLER PLUS LOIN"



Steinhausen (ots) -

BMS LANCE UNE NOUVELLE INITIATIVE D'ÉCOUTE DEMANDANT À TOUS LES CITOYENS DE SUISSE: "QUELLE EST LA MEILLEURE CHOSE QUE NOUS PUISSONS FAIRE, AU-DELÀ DE LA FOURNITURE DE MÉDICAMENTS, POUR MIEUX VENIR EN AIDE AUX PATIENTS ET À LA COMMUNAUTE?" UNE ENQUETE EN LIGNE[1] PERMET AUX PERSONNES QUI LE SOUHAITENT DE PARTAGER LEUR OPINION DE MANIÈRE ANONYME SUR LE SUJET. À TRAVERS CETTE INITIATIVE, BMS SOUHAITE RECUEILLIR LE POINT DE VUE DE TOUS LES CITOYENS AFIN DE DÉTERMINER CE QU'ELLE PEUT FAIRE DE PLUS POUR AIDER LES PATIENTS ET LEURS PROCHES, DANS LEUR VIE QUOTIDIENNE ET DANS LEUR PARCOURS DE SOINS. UNE FOIS ANALYSES ET ANONYMISÉS, LES RÉSULTATS DU FORUM FERONT L'OBJET D'UN RAPPORT PUBLIÉ DÉBUT 2021 SUR LE SITE DE BMS.

Bristol Myers Squibb (BMS), société biopharmaceutique mondiale, ouvre dès aujourd'hui un forum en ligne invitant tous les citoyens intéressés à partager leur point de vue de manière anonyme. Les commentaires recueillis alimenteront une nouvelle réflexion sur les programmes d'aide aux patients et à la communauté.

Remo Gujer, Directeur général de BMS, Suisse et Autriche: *"Nous avons la ferme conviction qu'en écoutant davantage, nous pouvons faire plus pour les patients. Au-delà des médicaments, il existe tout un univers qui dépasse la découverte, le développement et la fourniture de traitements. Nous prenons très au sérieux notre responsabilité envers la société et c'est la raison pour laquelle nous nous intéressons aux besoins des patients, de leurs proches et de la population en général."*

BMS encourage l'échange public

Dans le cadre de cette initiative, la société biopharmaceutique ouvre ses portes virtuelles au public en vue d'un échange avec la société. Plus précisément, BMS cherche à déterminer quel soutien psychologique et émotionnel est nécessaire pour les patients et leurs proches et sous quelle forme elle peut y contribuer. *"Nous sommes convaincus qu'il est de notre devoir de faire plus pour soutenir les patients tout au long de leur parcours thérapeutique et de favoriser la santé au sein de la société en général. Les*

problématiques liées à la santé psychologique ou l'aide pratique et le soutien émotionnel peuvent sembler accessoires; pourtant, elles peuvent vraiment faire la différence dans la situation personnelle de chaque patient", explique Remo Gujer.

"Nous pouvons aller plus loin", coup d'envoi d'un dialogue durable avec la société

Une fois analysés et anonymisés, les résultats du forum feront l'objet d'un rapport publié début 2021 sur le site de BMS. L'initiative indiquera les nouvelles orientations que peut prendre BMS, mais elle donnera aussi le coup d'envoi d'une discussion plus large avec les principales institutions sur les besoins et priorités à venir. Les résultats du forum peuvent par exemple inspirer de nouvelles initiatives locales pour des coopérations et des partenariats constructifs, des plateformes de discussion pour un dialogue ouvert avec des groupements d'intérêts ou encore des programmes de soutien aux patients. Il ne s'agit pas d'une enquête ou d'un groupe de discussion classique: "Pour nous, 'Nous pouvons aller plus loin' est le point de départ d'un dialogue à long terme avec la société, dont notre entreprise fait partie, avec toutes les responsabilités qui en découlent", explique Remo Gujer, Directeur général, Suisse et Autriche.

L'initiative "Nous pouvons aller plus loin" en ligne dans huit pays

Le forum est accessible en Suisse et dans sept autres pays d'Europe. Dans une enquête en ligne organisée par IPSOS, société d'étude de marché indépendante, les personnes intéressées en Suisse, Autriche, Pays-Bas, Belgique, Suède, Norvège, Finlande et au Danemark pourront partager leur point de vue jusqu'au début de l'année prochaine.

Lien vers le site Internet de l'initiative "Nous pouvons aller plus loin": <https://www.bms.com/ch/fr/more-to-do.html>

[1] menée par IPSOS

A propos de Bristol Myers Squibb

Bristol Myers Squibb est une entreprise biopharmaceutique mondiale dont la mission consiste à découvrir, développer et fournir des médicaments innovants qui aident les patients à surmonter des maladies graves. 1'200 employés répartis sur cinq sites différents à Boudry, Couvet, Steinhausen, Zofingen et Zürich font de Bristol Myers Squibb l'un des cinq plus grands laboratoires pharmaceutiques de Suisse. Les produits finis fabriqués à Boudry et Couvet sont exportés vers 80 pays. Le site de production de Zofingen produit des principes actifs. Bristol Myers Squibb a participé à 60 études cliniques en 2019 en collaboration avec les hôpitaux cantonaux et universitaires en Suisse.

Pour de plus amples renseignements sur Bristol Myers Squibb, consultez [bms.com/ch](https://www.bms.com/ch) ou suivez-nous sur [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/bms).

MLTCH2011256-01

Contact:

Anita Geiger, Mobile: +41 79 291 91 99, E-Mail: anita.geiger@bms.com ou Dr. Lisa Cichocki, MBA, Mobile : +43 676 884 844 83, E-Mail: lisa.cichocki@bms.com

Medieninhalte



Remo Gujer, Directeur général de BMS, Suisse et Autriche / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100016013 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Bristol-Myers Squibb SA"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100016013/100860634> abgerufen werden.